

Danrem 082/CPYJ Pimpin Sertijab Dandim 0813/Bojonegoro

Basory Wijaya - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 11, 2022 - 20:47



MOJOKERTO- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto memimpin acara serah terima Komandan Kodim 0813/ Bojonegoro bertemoat di Aula Makorem 082/CPYJ, Jalan Veteran nomor 3 Kota Mojokerto.Selasa (11/01/2022)

Acara dimulai dengan tradisi penerimaan wagra baru, dilanjutkan dengan serahterima jabatan kemudian acara pelepasan anggota pindah satuan

Adapun Dandim 0814/Bojonegoro yang di lepas adalah Letkol Inf Bambang Hariyanto, selanjutnya beliau akan menempati jabatan baru sebagai Kapuskodalops Kodam V/Bew. Pejabat Dandim 0813/Bojonegoro yang baru adalah Letkol Arm Arief Yudho Purwanto yang sebelumnya menjabat sebagai Pabandya Lurja Kodam/Dip

Dalam sambutannya Danrem menyampaikan bahwa, alih tugas dan pergantian jabatan merupakan salah satu bagian dari sistem pembinaan personel yang biasa disebut Tour Of Duty dan Tour Of Area, yang menjadi bagian dari dinamika pada organisasi TNI. Kegiatan seperti ini sudah menjadi tuntutan dan kebutuhan organisasi yang bertujuan untuk meningkatkan kinerja satuan dalam rangka keberhasilan tugas pokok.

"Hal itu untuk memberikan gambaran kehidupan organisasi bahwa, dinamika dilingkungan TNI AD secara profesional sebagai organisasi yang selalu ingin dalam kondisi yang lebih maju dan modern. Selain itu penugasan yang cukup tinggi saat ini menghendaki adanya suatu penyegaran, dengan harapan akan lebih mengoptimalkan kinerja organisasi," tuturnya

Tantangan tugas yang dihadapi TNI AD ke depan semakin berat, seiring dengan perkembangan lingkungan strategis yang dinamis dan kompleks. Menyikapi hal tersebut, sewajarnya apabila TNI AD terus berupaya dan meningkatkan kemampuannya sebagai alat pertahanan negara matra darat, untuk itu langkah tersebut harus diikuti dengan peningkatan kualitas Sumber Daya Manusia yang profesional.

"Berkenaan dengan itu, selaku Komandan Korem 082/CPYJ dan pribadi, saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tulus kepada Letkol Inf Bambang Hariyanto beserta istri atas pengabdian yang begitu besar selama menjadi Dandim 0813/Bojonegoro. Berbagai hal positif yang telah dicapai selama menjabat dapat dijadikan bekal untuk melanjutkan pengabdian di tempat tugas yang baru.

Dan kepada Letkol Arm Arif Yudho beserta istri, saya ucapkan selamat datang di wilayah jajaran Korem 082/CPYJ sebagai Dandim 0813/Bojonegoro, saya mengingatkan pejabat baru jangan alergi untuk melanjutkan dan meningkatkan hal yang positif yang telah dirintis oleh pejabat sebelumnya," tegas Danrem



Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Ketua Persit Koorcab Rem 082 PD V Brawijaya beserta pengurus, para Dan/Kabalakrem 082 dan para perwira staf Korem 082/CPYJ(Penrem CPYJ)